@togetheryes_
togetheryes.com.au
#WomenForYes





MUJERES PARA EL SÍ SPANISH

Somos de diferentes ámbitos y experiencias de vida. Hablamos con nuestra propia voz.

Como mujeres entendemos lo que significa luchar por nuestros derechos humanos. Y es de público conocimiento que las mujeres han hecho la diferencia en reformas democráticas y sociales imprescindibles.

Reconocemos las injusticias históricas cometidas contra los pueblos de las Primeras Naciones de Australia durante más de dos siglos. Rendimos homenaje a los liderazgos pasados y presentes que las mujeres indígenas a lo largo de Australia han asumido en su larga y valiente lucha para conseguir justicia para sus familias y comunidades.

La mayoría de nosotros apenas puede imaginar por lo que las familias aborígenes y de isleños del Estrecho de Torres han pasado: desposeídos de sus tierras ancestrales y asesinados brutalmente en grandes cantidades; mujeres y hombres adultos llevados a reservas; niños secuestrados de sus familias; niños encarcelados por delitos menores; lenguas y culturas destruidas.

Generaciones de trauma continuo, discriminación y adversidad continúan hoy en día, y afectan la vida de demasiados indígenas australianos, sus hijos y sus nietos.

La confianza se ha roto. Podemos reconstruirla.

La Declaración de Uluru desde el Corazón nos invita dignamente a caminar junto con los indígenas australianos hacia un mejor futuro para todos. Nos urge hacerlo. Nos enorgullece lo que las mujeres australianas han logrado en términos de acción civil y construcción de la nación. Pero podemos hacer mucho más.

Queremos ser parte de una Australia esperanzadora, que mira hacia adelante, una nación preparada para formar un nuevo acuerdo entre los y las australianas no indígenas y los indígenas. Queremos ser parte de un nuevo acuerdo y enfoques prácticos que estén basados en el reconocimiento, el respeto y la justicia. Este nuevo pacto comienza con el valioso reconocimiento de los pueblos de las Primeras Naciones en la Constitución australiana y la consagración de una Voz al Parlamento.

Consideramos que la Voz al Parlamento es una propuesta simple, positiva y práctica. Cuando los pueblos aborígenes e isleños del Estrecho de Torres tengan voz en las políticas que afectan sus vidas, podremos estar más seguros de que su experiencia, conocimiento y sabiduría serán tenidos en cuenta, valorados, y formarán políticas y programas más apropiados que generen un cambio real en sus vidas y además beneficien a toda nuestra nación.

Vemos el referéndum próximo como una oportunidad única en la vida para crear una reforma histórica, votando Sí en el referéndum. Mujeres para el Sí. Hagámoslo realidad.





